

HUMAS

Polsek Cisolok Laksanakan Pengamanan Solat Tarawih Guna Berikan Rasa Aman dan Nyaman Kepada Masyarakat

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.HUMAS.CO.ID

Apr 21, 2023 - 05:50



Polsek Cisolok Laksanakan Pengamanan Solat Tarawih Guna Berikan Rasa Aman dan Nyaman Kepada Masyarakat

Sukabumi - Dalam memberikan rasa aman dan nyaman kepada jamaah saat melaksanakan Sholat Tarawih di salah satu Masjid di Wilayah Hukum Polsek Cisolok yaitu Masjid Jami As Sholah Cikukulu Ds/Kec. Cisolok Kab. Sukabumi. Adapun personil Polsek Cisolok yang melaksanakan pengamanan yaitu Bripda Rangga Rahmat Saputra, Rabu (19/04/2023).

Hal tersebut merupakan wujud kehadiran Polri di tengah masyarakat dalam

memberikan rasa aman dan nyaman sehingga masyarakat fokus dalam melaksanakan kegiatan khususnya di Bulan Suci Ramadhan yaitu pelaksanaan sholat tarawih.

“Pengamanan Sholat Tarawih Ini bertujuan untuk menciptakan situasi kamtibmas yang aman, nyaman, lancar dan kondusif pada saat umat muslim melaksanakan sholat tarawih, diharapkan dengan adanya kehadiran Polisi dalam mengamankan kegiatan sholat tarawih di Bulan Ramadhan ini dapat memberikan rasa nyaman sehingga pelaksanaan sholat dapat berlangsung dengan khidmat,”. pungkas Rangga.

Kapolsek Cisolok AKP Aguk Khusaini, S.E. mengatakan, “Pelaksanaan Pengamanan yang dilakukan ini sebagai upaya untuk menjaga keamanan, ketertiban dan kekhidmatan dalam pelaksanaan Ibadah Solat Tarawih. Terutama di masjid yang berlokasi pinggir jalan serta membantu dalam hal pengaturan lalu lintas, menyeberangkan para jamaah saat hendak melaksanakan shalat tarawih maupun setelah selesai shalat tarawih dari masjid,” Tegas Aguk.

Sementara itu, dalam berbagai kesempatan Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede, melalui Kasi Humas Polres Sukabumi mengatakan bahwa kegiatan dan Program AA DEDE harus terus disosialisasikan kepada masyarakat bahwa AA DEDE adalah (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif dan Efisien), agar kehadiran polisi bisa dirasakan langsung masyarakat.

Hal senada juga sering disampaikan oleh Kasi Humas Polres Sukabumi, bahwa Kegiatan seperti ini yang dilakukan para Polsek dan Bhabinkamtibmasnya serta keluarga besar Polres Sukabumi adalah sejalan dengan Program AA DEDE Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede. Setiap personil Polres Sukabumi harus mengimplementasikan program AA DEDE pada setiap kegiatan tugasnya dan melayani masyarakat, sehingga keberadaan polisi itu bermanfaat bagi masyarakat Sukabumi, demikian kata Ipda Aah Kasi Humas Polres Sukabumi saat dihubungi matasosial.com, Kamis 20 April 2023.